



Pièces	8 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	82835716
Prix	1 976 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Saint paul de vence / villa / 317m2 / terrain 3600m2/ piscine / pool-house / dépendance / sous-sol 100m2/ double garage / nombreux stationnements / vue dégagée :magnifique villa datant de 2005, de plain pieds vous trouverez une pièce de VI de 95m2 avec ses carreaux de marbres au sol et sa cheminée, avec sa cuisine américaine, et son arrière cuisine et un wc invité. Le tout ouvrant sur deux terrasses couvertes exposées ouest avec vue dégagée sur les collines et donnant sur la piscine chauffée, son jacuzzi et son pool-house. À l'étage vous trouverez 5 chambres avec chacune leurs salles d'eau et ...

Saint paul de vence / villa / 317m2 / land 3600m2 / swimming pool / pool-house / outbuilding apartment / furnished basement / double garage / parking / open view :magnificent neo-provençal villa built in 2005, with 6 rooms and an independent 74m2 duplex apartment, giving a carrez surface area of 317m2, offering spacious accommodation and all the comforts of a recent construction, for a large family and for entertaining. This villa benefits from constant sunshine, and a 3600 m2 plot planted with mediterranean species, with its terraces, its flowered restanques, and its pool-house (summer ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

